

FOMAG cumple con los maestros de Antioquia: compromisos resueltos al 100% en tiempo récord

- *Gracias a una intensa agenda técnica liderada por el vicepresidente de Prestaciones Sociales, Aldo Cadena, se logró resolver trámites represados, eliminar requisitos innecesarios y mejorar el trabajo conjunto con los entes territoriales.*

Bogotá D.C., 11 de abril de 2025. Con resultados concretos y en tiempo récord, el Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio (FOMAG), bajo la dirección del vicepresidente de Prestaciones Sociales, Aldo Cadena, cumplió en su totalidad los compromisos pactados con el sindicato de maestros de Antioquia en las mesas técnicas del pasado 31 de enero.

Durante los Comités Regionales se trazó una hoja de ruta clara, que permitió avanzar en cinco puntos clave relacionados con salud y prestaciones económicas, en articulación con Fiduprevisora y las Secretarías de Educación del departamento.

¿Qué se logró?

- Se realizaron mesas de trabajo con más de seis Secretarías de Educación del departamento (entre ellas Medellín, Rionegro, Envigado, Bello e Itagüí), logrando desturar trámites represados en la plataforma OnBase.
- Se eliminó el requisito de legalización de incapacidades, lo que reduce pasos innecesarios y agiliza el proceso de recobro. Esta medida, que nació en Antioquia, ya se aplica en todo el país.
- El Ministerio de Educación Nacional participó en el Comité Regional del 28 de marzo, fortaleciendo el trabajo articulado entre entidades.
- Se gestionó el 64% de las bases de prestaciones económicas enviadas por los entes territoriales, superando ampliamente la meta inicial del 50%. En total, se revisaron 2.098 trámites, entre aprobados, corregidos y devueltos.

- Se llevó a cabo una mesa de trabajo sobre recobro de incapacidades el 19 de febrero, donde las secretarías recibieron capacitación técnica y actualización del aplicativo Hosvital.

Compromisos cumplidos, maestros informados

Estos avances fueron presentados y validados durante el Comité Regional del 28 de marzo en Envigado. Todo quedó registrado en el acta oficial elaborada por las Secretarías de Educación de Bello y Envigado.

“Este cumplimiento es un mensaje claro al magisterio: el FOMAG está en los territorios, escucha, actúa y resuelve. Nuestro compromiso es con el bienestar de los docentes y con una gestión eficiente de sus recursos”, afirmó Aldo Cadena.

Con estos resultados, el FOMAG reafirma su compromiso con los maestros del país, demostrando que sí es posible cumplir... con hechos, no con promesas.